
Polizei findet Alkoholverbot in Zügen gut 

Berlin - Die Gewerkschaft der Polizei (GdP) unterstützt die Idee, den Alkoholkonsum in Bahnen 
einzuschränken. «Wo Alkohol im Spiel ist, kommt es vor allem bei Jugendlichen immer häufiger 
zu Sachbeschädigungen und Körperverletzung. Teilweise sind die Belastungen kaum noch zu 
ertragen.»  

Dies sagte der GdP-Vorsitzende Konrad Freiberg der «Bild»-Zeitung. Es müsse deshalb über ein 
Verkaufsverbot von Alkohol an Bahnhöfen nachgedacht werden - «wenn zum Beispiel 
Fußballchaoten zu den Spielen unterwegs sind».  

Über Teilverbote werde bereits mit der Bahn und dem Deutschen Fußball-Bund gesprochen. 
Auslöser der Diskussion ist das vom 15. November an gültige Verbot des Alkoholkonsums in 
Zügen der privaten Metronom Eisenbahngesellschaft.  
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Darf bald im Zug kein Alkohol mehr 
getrunken werden? (Symbolbild)  
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